

Die Stadtverordnetenversammlung - Beteiligungsausschuss -

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 29. Januar 2019

Vorlagen-Nr. 18-V-06-0012

Neuausrichtung der Feierabendheim Simeonhaus GmbH

Beschluss Nr. 0004

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

- 1. Es wird zur Kenntnis genommen:
 - das anliegend beigefügte Konzept zur Neuausrichtung und die damit einhergehenden Säulen der Kooperation.
 - 1.2 dass zur Umsetzung der weiteren Maßnahmen die Gesellschaft mit liquiden Mitteln in Form eines Kassenkredits auszustatten ist.
- 2. Dezernat VI/Geschäftsführung i. V. m. Dezernat III/20 wird beauftragt, den Gesellschaftsvertrag auf den aktuellen Stand des Beteiligungskodex sowie die Beschlussziffer 1.1 und anliegend beigefügte Konzeption anzupassen. Dabei soll die Gesellschaft weiterhin gemeinnützige Ziele verfolgen. Eine steuerrechtliche Würdigung und Abstimmung mit dem Finanzamt ist vorzunehmen.
- 3. Dezernat VI/Geschäftsführung i. V. m. Dezernat III/20 wird beauftragt, den bestehenden Betrauungsakt der Gesellschaft aus dem Geschäftsjahr 2012 anzupassen. Dies geschieht auf Basis des zu Beschlussziffer 2 benannten neuen Gesellschaftszwecks i. V. m. der Nachfolgeregelung der Freistellungsentscheidung 2005/842/EG. Der aktualisierte Betrauungsakt ist den städtischen Gremien zur Beschlussfassung vorzulegen.
- 4. Dezernat VI/Geschäftsführung i. V. m. Dezernat III/20 wird zur Umsetzung der zu Beschlussziffer 1.1 und anliegend beigefügten Konzept beauftragt, eine Anteilsbeteiligung sowie die Einbindung in eine geeignete Holdingstruktur zu prüfen und den städtischen Gremien zur Beschlussfassung vorzulegen. Der Sitz der Gesellschaft sowie die Organisation der operativen Tätigkeitsausführung sind in diesem Zusammenhang neu festzulegen.
- Dezernat III/20 wird zur Umsetzung der zu Beschlussziffer 2 bis 4 notwendigen Maßnahmen beauftragt, liquide Mittel i. H. v. bis zu 300 T€ in Form eines verzinslichen Kassenkredits zur Verfügung zu stellen.

(antragsgemäß Magistrat 11.12.2018 BP 0963)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .02.2019

Lorenz Vorsitzender